
 

 

An den Stadtverordnetenvorsteher 

Herrn Jan Jakobi 

Am Steinweg 1 

61130 Nidderau 

 

 

          Nidderau, 05.07.2022 

 

Anfrage zum Nahverkehr 

 

Sehr geehrter Herr Jakobi, 

ich bitte darum, die nachfolgende Anfrage an die städtische Verwaltung auf die Tagesordnung der 

nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen. 

Anfrage: 

1) Kann ermittelt werden, wie viele Busfahrkarten für den innerörtlichen Busverkehr in 

einem Kalenderjahr gelöst werden/wurden. Exakte Werte, wenn vorhanden ansonsten 

Schätzwerte aus der Vergangenheit (z. B. aus Verhandlungen mit den Busunternehmen)? 

2) Welche zusätzlichen Kosten würden der Stadt Nidderau entstehen, wenn der Preis des 

innerörtliche Bustickets um einen EURO reduziert würde? 

 

David Marohn 

 

Mitglied der Stadtverordnetenversammlung 

  




